
Christo war da

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 25. Oktober 2012, 08:57

Hallo Ernst

Ja also du hast dein Häuschen schon wirklich toll eingepackt.

Ich hab die Giebelseite mit Absicht so eingepackt da es die Seite ist wo bei uns der Wind so 
kommt...und wir haben immer echt heftig Sturm und alle Jahre zieht es mir dann auf der 
Giebelseite die Folie locker...letztes Jahr hab ich es eben dann so versucht und die Seite nach 
aussen angebracht und dann war Ruhe...der Wind konnte sich da nimmer so fangen und die 
Folie blieb da gut dran...sieht natürlich nicht so toll aus aber es ist einfach für mich praktischer 
und sicherer.

Mit der Folie bis am Boden hast du recht...da hab ich die Teile zu kurz geschnitten und jetzt 
kann ich nimmer anders...hab aber von innen im GWH das Metallfundament schön mit dicken 
Styroporplatten ausgekleidet.

Aber diesen einen Winter wird es noch schaffen und nächstes Jahr soll ein neues und größerers 
GWH gebaut werden...dann kommen schöne dicke Stegplatten rein und brauch keine 
Noppenfolie mehr.

Aber dein GWH sieht schon echt toll verpackt aus
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